



SMATIES

À partir de Liste ETDP pour MAT <etdp@mat.ulaval.ca>

de la part de

AESMUL Association des étudiant(e)s en statistique et mathématiques de l'Université Laval
<aesmul@ASSO.ULAVAL.CA>

Date Mer 06/11/2024 13:41

À ETDP-MAT@LISTES.ULAVAL.CA <ETDP-MAT@LISTES.ULAVAL.CA>

1 pièce jointe (67 Ko)

Caucus_des_associations_27_septembre_et_18_octobre_2024_.pdf;

Bonjour !

Voici le calendrier du mois de **novembre** :

Peut être une image de texte : « Dimanche Lundi Novembre Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi 2 1 Semaine de lecture 12h30 Conférence ence Conférence carrière carrièreVCH- VCH- 2840 10 7 Dérive 8 9 13 12 12h30: Putnam Date limite VCH-2830 d' abandon (sans échec, sans remboursement) 19 17 16 14 Soirée impro Math-Phy au FestiPub à 19h 21 Dérive 15 Soirée escalade du VP-Sport 18 Inscription la session d'hiver 2025 20 24 26 25 12h30 Putnam VCH- 2830 22 12h30: Conférence carrière - 2840 27 23 Souper à la Cage aux sports 19h 30 28 29 »

Aussi, le **14 novembre**, il y a une **soirée d'improvisation** à la **cafétéria du Pouliot** avec l'association de Physique !

Comme vous pouvez le voir dans le calendrier, c'est à **19h**. Même si vous n'avez jamais fait d'improvisation, vous pouvez essayer, c'est le moment idéal ! Vous n'avez pas besoin de vous inscrire, les équipes seront faites sur place avec ceux et celles qui désirent participer.



Ensuite, je vous mets en pièce jointe le **résumé des caucus de la CADEUL** que Ludovik Levasseur a écrit pour vous !

Puis, voici un message au sujet de l'enquête *Temps pour toi : remettre les pendules à l'heure*

Marquez vos agendas!

Du 4 au 22 novembre 2024, on remet les pendules à l'heure!

L'Observatoire sur la santé mentale étudiante en enseignement supérieur (OSMÉS) lance l'enquête Temps pour toi, une enquête sur la réalité des personnes étudiantes au collégial et à l'université. L'enquête Temps pour toi vise à établir un portrait de la santé mentale étudiante et de son évolution dans le temps, générer

des portraits sous-populationnels qui tiennent compte de la diversité des populations étudiantes et évaluer les besoins d'aide, l'accès et l'utilisation des services d'aide psychosociale.

Tu as une pause de 20 à 30 minutes à l'agenda cette semaine? Profite de ce moment pour remettre les pendules à l'heure sur ta santé mentale en tant que personne étudiante via le questionnaire anonyme qui se trouve dans la boîte de réception de ton courriel étudiant.

En participant, tu cours la chance de gagner une carte-cadeau du commerce de ton choix (épicerie, pharmacie, librairie, boutique de vêtements, etc.). Au total, deux cartes-cadeaux de 500 \$ ou huit cartes-cadeaux de 100 \$ seront tirées parmi les personnes participantes.

Rendez-vous sur ton courriel étudiant pour remplir le questionnaire lié au courriel « Invitation à participer à un projet de recherche sur la santé mentale étudiante ».

Ce projet de recherche est approuvé par le comité d'éthique de la recherche - Éducation et sciences sociales de l'Université de Sherbrooke, par le comité d'éthique de la recherche du Cégep de Jonquière et par celui de ton établissement.

Pour toute question, veuillez communiquer avec Camélia Dubois, chercheuse, ÉCOBES - recherche et transfert du Cégep de Jonquière : cameliadubois@cegepjonquiere.ca ou 418-547-2191 poste 6177.

The poster features the OSMÉES logo (osmées) and text: "Observatoire sur la santé mentale étudiante en enseignement supérieur". It includes a yellow button labeled "station SME" with the text "Pour plus de ressources sur la santé mentale étudiante" and a QR code. A large red arrow points from the text to the QR code. The main title "Temps pour toi" is written in large red letters. Below it, the text "Du 4 au 22 novembre 2024, remets les pendules à l'heure sur ta santé mentale étudiante" is displayed. The text explains the project's purpose: to establish a portrait of mental health and its evolution, generate sub-population portraits for each institution, and evaluate needs, access, and use of services. It also mentions the chance to win gift cards. A blue box titled "Pour participer" contains instructions to respond to the anonymous survey and information about winning chances. A cartoon illustration of a smiling face with flowers growing out of its head is at the bottom. A question mark icon provides contact information for Camélia Dubois. A small note at the bottom right states: "Ce projet de recherche est approuvé par le comité d'éthique de la recherche - Education et sciences sociales de l'Université de Sherbrooke, par le comité d'éthique de la recherche du Cégep de Jonquière et par celui de ton établissement."

Voilà c'est tout !



VP-Info

Marika Lambert